

Donnerstag, 11. November 2021

werden

Mit Kalender Kinder unterstützen

Kaiserswerth. (brab) Nach dem großen Erfolg in den vergangenen sechs Jahren verkauft der Lions Club Düsseldorf-Kaiserswerth auch in diesem Jahr einen eigenen Adventskalender. Hinter jedem Türchen des Kalenders finden sich attraktive Preise, die von Geschäftsleuten aus dem Düsseldorfer Norden gespendet wurden.

Insgesamt wurden über 100 Gewinne ab 25 Euro pro Sachpreis in einem Gesamtwert von mehr als 6500 Euro gestiftet.

Das bunte Cover des Kalenders wurde erneut von den Vorschulkindern des katholischen St. Suitbertus Kindergartens Kaiserswerth gestaltet. Den Kalender können die Käufer bei verschiedenen Verkaufsstellen für fünf Euro erwerben. Ob ein Kalender gewonnen hat, kann täglich ab dem 1. Dezember unter www.lions-kaiserswerth.de überprüft werden. Dort stehen auch die Unternehmen, bei denen der Kalender erhältlich ist.

Der Reinerlös der Aktion wird diesmal gestiftet an das Projekt DGS Treff der Graf Recke Stiftung, durch welches Jugendliche mit Hörbehinderungen am Hauptbahnhof Düsseldorf unterstützt werden und an das Ariadne Projekt der Diakonie Düsseldorf zur Unterstützung von wohnungslosen Frauen und Müttern.

Der Lions Club Kaiserswerth, dem rund 30 Mitglieder angehören, setzt sich schon seit seiner Gründung vor zwölf Jahren mit unterschiedlichen Projekten regelmäßig für den guten Zweck ein und unterstützt verschiedene Organisationen, wie den Verein „Habitat for Humanity Deutschland“ und die Düsseldorfer Tafel.



Foto: Ruhnau

pfstellen
nd Bertha-
platz sind
reitags von
r geöffnet.

as Impfmo-
eiten) steht
itag vor
k der Hei-
ächste Wo-
bis Freitag
hule Düs-
Münster-

älfte, nämlich
erhielten ihre
pfung.

ch will Alternativschule gründen

verein kämpft